



## Royaume d'Araucanie et de Patagonie

### Première sortie officielle de Philippe III, nouveau

### Prince d'Araucanie et de Patagonie



Elu il y a tout juste un mois, la première sortie officielle du Prince Philippe III était bien entendu de rendre hommage à son prédécesseur Orélie-Antoine, fondateur de la dynastie dont on célébrait le 12 mai le 199<sup>e</sup> anniversaire de sa naissance.

Il était entouré de nombreux fidèles et de représentants du Royaume, venus parfois de fort loin pour célébrer cet événement, parmi lesquels on trouvait S.E. Cédric Mousset, Conseiller Privé de Philippe III mais également Vice-Président de l'ONG Auspice Stella, Madame Ecker, trésorière de cette association, S.E. le Comte de Mancayal, membre du Conseil du Royaume, ainsi que du Lieutenant du Royaume pour les affaires Mapuche J.-F. Gareyte

C'est au cimetière de Tourtoirac où il repose avec son successeur Achille 1<sup>er</sup> qu'une émouvante cérémonie s'est déroulée.



Le Prince Philippe III s'est incliné devant la tombe d'Orélie-Antoine et après un discours dans lequel Philippe III s'engageait à mener les affaires Royaume dans l'esprit de son fondateur et

de continuer à supporter le Peuple Mapuche dans sa lutte pour l'autodétermination. Après avoir exprimé sa profonde indignation par rapport aux profanations des tombes dans une autre partie du cimetière, il a déposé une gerbe sur les tombes royales.



Ensuite l'assistance s'est rendue au monument du Tourtoirac, où une gerbe a été également déposée.

Une cérémonie identique avait alors lieu à Chournac d'Ans auprès de la stèle de souvenir d'Orélie-Antoine en face de la maison du Prince Philippe I, décédé en 2014, au sujet duquel le Prince Philippe III a rappelé des souvenirs de ses rencontres avec lui.

Au cours d'un repas amical qui a duré jusque tard dans l'après-midi, les personnes présentes ont pu engager un dialogue constructif avec le nouveau Prince dont c'était pour certains la première rencontre personnelle. C'était aussi l'occasion de porter un toast au Roi Achille, car le 12 mai est également la fête Saint Achille.

Bien entendu il était également question de l'organisation de la fête de la Sainte Rose de Lima qui aura lieu le 24 août prochain ainsi que des préparations pour le 200<sup>e</sup> anniversaire de la naissance d'Orélie-Antoine ainsi que pour le 200<sup>e</sup> anniversaire du parlement de Tapihue, au cours duquel le gouvernement du Chili signait un accord pour l'indépendance du Peuple Mapuche.

